

### Nieves Arango se alzó con tres preseas en el "Batalla de Carabobo"

> En las instalaciones del Instituto Regional del Deporte de Aragua fue recibida por todo lo alto la atleta Nieves Arango, luego de su gran actuación en el Torneo "Batalla de Carabobo 2025" de Tiro con Arco, en el que se alzó con tres medallas: dos de oro y una de plata. /12 FOTO | CORTESÍA



# GPPSB inició campaña electoral con fervor revolucionario



> Con un decidido compromiso con la soberanía y la justicia social, la coalición del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) avanzó su campaña electoral en los 18 municipios del estado Aragua, de cara a las elecciones municipales del 27 de julio. Desde cada rincón de las dieciocho municipalidades, las banderas revolucionarias ondearon con ímpetu. La actividad se perfiló como un acto de reafirmación democrática y participación consciente en defensa de un modelo socialista, popular y antimperialista. El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), como pilar

fundamental de esta coalición, no solo presenta candidaturas, expone un proyecto de nación en el que el pueblo es el protagonista central, constructor de su propio futuro y celoso defensor de su historia. Las calles de diversas localidades se llenaron de militantes y simpatizantes que, a una sola voz, expresaron su convicción de que el próximo 27 de julio será una victoria para el proyecto revolucionario, por el cual depositan toda su esperanza de seguir construyendo una región democrática, inclusiva y liderada por quienes caminan al lado de un pueblo que es escuchado y cuyas necesidades son atendidas. /6 y 7 FOTO | CORTESÍA

## Plan Quirúrgico atenderá a más de mil pacientes en Aragua

> La vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, ofreció un balance sobre la ejecución del Plan Quirúrgico Nacional 2025 en la entidad, desde el Hospital "Dr. José María Caraballo Tosta", mejor conocido como el IVSS de San José. En compañía de la autoridad única de Salud, Yosmary Lombano, y el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, la mandataria regional dio a conocer que en

dos días fueron atendidas 922 personas, en 13 centros asistenciales distribuidos por la entidad. La meta es alcanzar alrededor de mil 500 pacientes este domingo 13 de julio, día que culmina este importante evento, como muestra del compromiso de las autoridades gubernamentales con la salud y bienestar físico de la población venezolana. /3 FOTO | CORTESÍA





### CONSTRUCCION DE 400 TOMAS

## Dotación de tuberías garantizará servicio de agua potable en Magdalena

> Como parte del seguimiento de atenciones en obras públicas, y para cumplir con el Plan de la Aragueñidad, Rodolfo Ramírez, secretario sectorial de la Optimización de los Servicios Públicos se trasladó hasta Magdalena para hacer la significativa entrega



MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDADMCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

lina, encabezó esta entrega que impulsa la culminación de este proyecto.

Asimismo informaron que las tuberías tienen un grosor desde 75 hasta 90 milímetros y que, gracias al trabajo en conjunto del Gobierno nacional, regional y local, en un plazo de 15 días, las 630 familias gozarán del servicio de agua. Del mismo modo, se espera que este proyecto se ejecute progresivamente en las demás comunidades del sector.

El secretario Ramírez expresó su reconocimiento al Poder Popular, ya que sin el ahínco, la motivación y las ganas de que se escucharan sus voces, esto no se hubiese hecho de forma tan perfecta y armónica.

“Un aplauso para todos ustedes, el reconocimiento por la labor, por lo que vienen haciendo y por las luchas constantes”, dijo Ramírez, al tiempo que les aseguró que la gobernadora Joana Sánchez, quien le ordenó la optimización inmediata de los servicios públicos del estado, seguirá al pendiente y comprometida no solo con estas comunidades, sino con todas las que comprenden el territorio aragueño.

Esta acción demuestra que existe un compromiso y un trabajo diario para que todas las áreas de necesidad y de atención ciudadana sean cubiertas con la mayor eficacia de parte de un gobierno interesado en el Buen Vivir de sus ciudadanos.



Para garantizar el óptimo acceso al servicio de agua potable, se realizó la dotación de cuatro kilómetros de tuberías en la Comuna “Magdaleno Norte Eulalia Burón” del municipio Zamora, acción que favorecerá de forma directa a 630 familias de las comunidades La Esperanza, Nuevo Milenio y Las Brisas.

Esta dotación permitirá la construcción de 400 tomas domiciliarias en esta comuna, dando así la solución definitiva a una problemática que ha aquejado a estas comunidades de Magdalena.

Esta acción estuvo enmarcada en la 2T del Plan de la Patria y el Plan de la Aragueñidad que se refiere a las “Ciudades Humanas, Infraestructuras y Servicios Públicos”.

Es por ello que, Rodolfo Ramírez, secretario sectorial de la Optimización de los Servicios Públicos de la Gobernación del estado Aragua, junto a la representación de la institución Hidrocentro, a través del ingeniero Juan Carlos Co-

### EN REVENGA

## Jornada de la GMVM favoreció habitantes de la Comuna “Paula Correa”

> El operativo atendió a más de mil personas con exámenes, consultas, medicamentos y ayudas sociales

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE REVENGA  
FOTOS | CORTESÍA

Más de 2 mil 300 beneficios fueron entregados a los habitantes de la Comuna “Paula Correa” del municipio José Rafael Revenga, como parte de una jornada que llevó a cabo la Gran Misión Venezuela Mujer, con el apoyo del Gobierno local, el Comité de Mujeres y los candidatos y candidatas a concejales del GPPSB.



La jornada, que tuvo lugar en la UEE “Luisa Cáceres de Arismendi”, ubicada en el sector Trapiche del Medio, contó con atención en especialidades como: medicina general, pediatría, oftalmolo-

gía, ginecología, geriatría, inmunización, odontología, nutrición, farmacia, traumatología, ecografía, despistaje de hipertensión arterial, entre otros. Además, contaron con asesoría en Parto Humanizado, Misión José Gregorio Hernández, emprendimiento, certificación para personas con discapacidad, Registro Civil y Prefectura.

Yorgelis Martínez, residente de la zona, comentó: “Asistí a este operativo por el área de Parto Humanizado y la atención fue muy buena, todo el personal me atendió de maravilla y me parece excelente que hagan estos operativos en las comunidades, porque es de mucho beneficio ya que luego de las consultas nos entregan los medicamentos que nos indican los médicos”.

Este operativo atendió a más de mil 100 personas en las diferentes especialidades y otorgaron más de dos mil 300 beneficios entre exámenes, consultas, medicamentos y ayudas sociales, destacando entrega de sillas de ruedas, muletas, bastones y kits de vitaminas para mujeres embarazadas.

Con estas jornadas, el Gobierno local, a cargo del alcalde Daniel Perdomo, busca garantizar el derecho a la salud para todos los habitantes revengueños, apoyándose en el sistema social que lidera el presidente Nicolás Maduro y que impulsa la gobernadora Joana Sánchez desde el inicio de su mandato como autoridad regional,





**GARANTÍA DE SALUD**

# Plan Quirúrgico atenderá a más de mil pacientes en Aragua

> Entre las intervenciones de baja, media, y alta complejidad resaltan histerectomías, colecistectomía, extracción de hernias, lipomas, entre otras

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

La vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, ofreció un balance sobre la ejecución del Plan Quirúrgico Nacional 2025 en la entidad, desde el Hospital "Dr. José María Carabaño Tosta", mejor conocido como el IVSS San José.

En compañía de la autoridad única de Salud, Yosmary Lombano, y el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, la mandataria regional dio a conocer que en dos días fueron atendidas 922 personas, en 13 centros asistenciales distribuidos por la entidad.

La meta es alcanzar alrededor de mil 500 pacientes el próximo domingo 13 de julio, día que culmina este importante evento, como muestra del compromiso de las autoridades gubernamentales con la salud y bienestar físico de la población venezolana.

Es valioso detallar que, en esta oportunidad las operaciones



"Esta orientación viene enmarcada por una línea nacional (...) Gracias al presidente Nicolás Maduro y la ministra Magaly Gutiérrez" exaltó la Gobernadora.

**EVALUACIÓN POST-OPERATORIA**

A través de las Salas de Autogobierno Comunal y la Red Ambulatoria, los ciudadanos intervenidos contarán con el acompañamiento pertinente y seguimiento médico especializado, todo desde la comodidad y calor de su hogar.

Esta acción permitirá ofrecer atención de primera mano y prevenir cualquier complicación relacionada.

**ARAGÜEÑOS AGRADECIDOS**

Familiares de quienes pasaron por el quirófano expresaron su agradecimiento con las personas que hicieron posible la extraordinaria jornada.

Zaida Cáceres, en nombre de su esposo Ángel, expresó la gratitud hacia todo el personal médico, quienes con tacto y paciencia elevaron los estándares. "El trato es de maravilla, hay calidad humana, como debe ser", aseveró.

Por su parte, Wilceidys Lucena, madre de Eder Muñoz, aseguró que además de recibir atención digna, todo se realizó de forma gratuita. "No hubo ningún cobro o solicitud de insumos, me voy sin queja de este hospital, todo fue de alto nivel, con excelencia".



son de baja, media y alta complejidad, comprendiendo: histerectomías, colecistectomía, extracción de hernias umbilicales e inguinales, nevus, quistes, lipomas, eventraciones, esterilizaciones, y curas de prolapso.

El trabajo articulado entre los distintos niveles del Gobierno Bolivariano deja como manifiesto que los temas relacionados al sector Salud tienen prioridad, pues, ofrecer condiciones de vida dignas es parte del Plan de las 7 Transformaciones y Plan de la Aragüenidad.



EN REVENGA

# Candidato Daniel Perdomo sostuvo encuentro con estructuras de alimentación



>La actividad fue propicia para reconocer el trabajo en equipo y la unidad en la lucha por el bienestar del municipio

CIUDAD MCY  
PSUV REVENGA  
FOTOS | CORTESÍA

El candidato del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) a la Alcaldía del municipio José Rafael Revenga, Daniel Perdomo, llevó a cabo un encuentro con las estructuras de alimentación de la localidad.

El evento tuvo lugar en la Aldea Uriversitaria "José Rafael Revenga" y contó con la participación de candidatos y candidatas a concejales del GPPSB, así como líderes comunitarios y estructuras de alimentación del municipio.

En su intervención, Daniel Perdomo destacó la importancia del trabajo en equipo y la unidad en la lucha por el bienestar del municipio.

"Decía Chávez que no hay liderazgo real sin liderazgo colectivo. Todos juntos somos Chávez. El liderazgo es



colectivo. Hay que entender que entre la unidad hay también diversidad", manifestó.

Los candidatos a concejales David Arnauda y Leancy Tovar expresaron su apoyo incondicional a Perdomo, subrayando la importancia de salir a votar en las próximas elecciones.

"Nos une la Revolución y siento el compromiso de apoyar a Daniel Perdomo como candidato a alcalde del municipio Revenga", afirmó Arnauda.

Yubi Rivas, líder comunitario de José Leonardo Chirinos, expresó su agradecimiento por los avances logrados en la entidad bajo el liderazgo de Perdomo.

"Ahora en Revenga trabajamos unidos. Hemos avanzado y estamos seguros de

que continuaremos avanzando en un municipio cada vez más seguro y más organizado", afirmó Rivas.

Además, hizo un llamado a la comunidad para respaldar al candidato del GPPSB en las próximas elecciones del 27 de julio.

Sandra Duque, del CNAE en Revenga, también se sumó al apoyo hacia Perdomo y destacó la importancia del trabajo conjunto.

"Cuenta con cada uno de nosotros este 27 de julio. Hemos venido trabajando organizados y lo seguiremos haciendo de la mano del Gobierno municipal liderado por nuestro candidato", aseguró Duque, y reafirmó el compromiso de las cocineras de la Patria con la Revolución.

Por su parte, Yonaris Gómez, representante de las Casas de Alimentación, resaltó el legado del presidente Chávez y la determinación del equipo para avanzar a pesar de las adversidades.

"Vamos a garantizarle el voto duro para asegurar la continuidad del alcalde Daniel Perdomo como máximo líder de nuestro municipio", enfatizó.



EN SAN SEBASTIÁN

# Gobierno regional fortalece sector educativo con asamblea de educadores

> El encuentro fue un espacio clave para escuchar directamente las necesidades y propuestas de los docentes de la localidad, con el objetivo de establecer planes de acción que permitan mejorar y dignificar su labor

YORBER ALVARADO  
CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

En un firme compromiso con la mejora de las condiciones laborales y la dignificación del sector educativo, se llevó a cabo una mega asamblea con el gremio de educadores del municipio San Sebastián de Los Reyes.

Esta iniciativa forma parte de las acciones impulsadas por la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez, durante sus primeros 100 días de gestión, en el que busca crear un entorno propicio para la formación de los estudiantes en toda la región.

La jornada estuvo presidida por la autoridad única en Educación del estado, Leira Suárez, quien estuvo acompañada por Nicolás González,



candidato del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) a la Alcaldía de la jurisdicción.

El encuentro fue un espacio clave para escuchar directamente las necesidades y propuestas de los docentes de la localidad, con el objetivo de establecer planes de acción que permitan mejorar y dignificar su labor.

Como parte de la actividad, la máxima autoridad educativa y el aspirante a la Alcaldía visitaron diversas

instituciones del municipio para evaluar sus necesidades más apremiantes.

Esta evaluación busca dar una pronta y efectiva respuesta inmediata a los requerimientos de las escuelas, en línea con las directrices establecidas por la gobernadora Joana Sánchez.

Con estas acciones, el Gobierno regional reafirma su compromiso de trabajar incansablemente para dignificar la educación y asegurar un futuro más prometedor para los estudiantes de Aragua.





**RESPALDO DE LA GMVV**

**Gobierno Bolivariano formalizó firma de 58 Títulos de Tierra Urbana en Aragua**

> El proceso de protocolización representa un paso firme hacia la seguridad jurídica de las familias aragüeñas

CIUDAD MCY | PRENSA VIDA  
FOTOS | CORTEÍA

En un nuevo avance hacia la justicia social y la consolidación del derecho a la tierra, el Gobierno Bolivariano llevó a cabo la firma de 58 Títulos de Tierra Urbana (TTU) para familias del estado Aragua, como parte de una jornada especial del Registro de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), realizada en las instalaciones del Instituto del Poder Popular para la Vivienda y Hábitat Digno del Estado Aragua (VIDA), en el Centro Comercial Maracay Plaza del municipio Girardot.

La actividad contó con la participación del gerente estatal del Instituto Nacional de Tierras Urbanas (INTU), Carlos Agrinzones, representantes del Registro Especial GMVV y voceros de los Comités de Tierras Urbanas (CTU) de los sectores 5 de Julio, Rafael Urdaneta y Los Jaballos I, ubicados en el municipio Francisco Linares Alcántara.

Esta acción da continuidad a los lineamientos establecidos por el presidente Nicolás Maduro en el marco de las 7 Transformaciones (7T), específicamente en la Segunda Transformación (2T), orientada a la construcción de Ciudades Humanas para el Buen Vivir.

Durante la jornada, el gerente regional del INTU, Carlos Agrinzones, destacó que este proceso de protocolización representa un paso firme hacia la seguridad jurídica de las familias participantes.



Aseguró que la firma de estos títulos es una expresión del compromiso revolucionario por construir ciudades más justas, con ordenamiento territorial, planificación y reconocimiento del Poder Popular.

**PROTAGONISTAS DE LA JORNADA**

Naila González, habitante de la comunidad sector 5 de Julio, expresó su emoción por este paso legal que formaliza la propiedad del terreno donde ha vivido durante años. Aseguró que se trata de un logro colectivo que fortalece a las comunidades organizadas gracias al respaldo de la GMVV.

Para Francis Muñoz, del sector Los Jaballos I, la firma del documento representa una conquista largamente esperada. Agradeció que esta jornada se realizara en los primeros 100 días de gestión de la gobernadora Joana Sánchez, a quien reconoció por su compromiso con el pueblo.

Finalmente, Esperanza Naguas manifestó su gratitud al Instituto Nacional de Tierras Urbanas, al Ejecutivo regional y al presidente Nicolás Maduro por impulsar esta política que otorga tranquilidad y justicia a muchas familias que hoy sienten mayor arraigo y seguridad en su comunidad.

Con esta jornada de firma de TTU, el Estado venezolano continúa garantizando el derecho a un hábitat digno y seguro, consolidando el modelo de ciudad comunal y profundizando la inclusión social en el estado Aragua.

**EN EL MARCO DE LA 2T**

**Aragua Gas favoreció a familias de Camatagua con jornada especial**



> El servicio de GLP llegó específicamente a la parroquia Carmen de Cura donde fueron distribuidos 24 mil litros, favoreciendo directamente a más de mil familias de esta importante localidad del sur de la región aragüeña

YORBER ALVARADO |  
CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTEÍA

Con el objetivo de garantizar la distribución eficiente del servicio de gas doméstico a cada ciudadano desde sus comunidades, la empresa estatal Aragua Gas llevó a cabo una mega jornada especial de saturación en el municipio Camatagua.

Durante la actividad, se realizó la distribución de 24 mil litros de Gas Licuado de Petróleo (GLP), en la que se favoreció directamente a mil 500 familias de 11 sectores en Carmen de Cura. Esta acción responde a la estrategia de optimización y dignificación de los servicios públicos de altos estándares aragüeños.



Cabe mencionar que, esta iniciativa se desarrolla bajo las orientaciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez, como parte de sus primeros 100 días de gestión, que

se alinean específicamente con la 2da Transformación, enfocada en la creación de "Ciudades humanas para el Buen Vivir y el desarrollo de los servicios públicos".

Es importante mencio-

nar que, la empresa estatal Aragua Gas continuará un despliegue de jornadas especiales de saturación, para optimizar la distribución de gas en cada rincón de la entidad aragüeña.



EN ARAGUA

# GPPSB inició campaña electoral con fervor revolucionario

> La jornada estuvo marcada por la participación popular y el respaldo a los candidatos que encarnan el proyecto socialista y antiimperialista

MARÍA JOSÉ PARRA | REINYMAR TOVAR  
CIUDAD MCY | PRENSA CALA DÍA DE SUCRE  
FOTOS | CORTESÍA

Con un decidido compromiso con la soberanía y la justicia social, la coalición del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) arrancó su campaña electoral en los 18 municipios del estado Aragua, de cara a las elecciones municipales del 27 de julio.

Desde cada rincón de las dieciocho municipalidades, las banderas revolucionarias ondearon con ímpetu. La actividad se perfiló como un acto de reafirmación democrática y participación consciente en defensa de un modelo socialista, popular y antiimperialista.

El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), como pilar fundamental de esta coalición, no solo presenta candidaturas, expone un proyecto de nación en el que el pueblo es el protagonista central, constructor de su propio futuro y celoso defensor de su historia.

La jornada inicial de campaña fue una clara demostración de la profunda conexión entre los líderes del GPPSB y las comunidades.

Las calles de diversas localidades se llenaron de militantes y simpatizantes que, a una sola voz, expresaron su convicción de que el próximo 27 de julio será una victoria para el proyecto revolucionario, por el cual depositan toda su esperanza de seguir construyendo una región democrática, inclusiva y liderada por quienes caminan al lado de un pueblo que es escuchado y cuyas necesidades son atendidas.

En este contexto de movilización y fervor, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, destacó la importancia de la participación ciudadana y el respaldo a los candidatos del PSUV desde la Comuna Agroturística "Torreón del



Sur", ubicada en el sector Los Cocos del municipio Girardot.

"Nuestra campaña electoral tiene más de 28 años en la calle y es constante que puedan ver a la Revolución en cada una de las calles, comunidades y sectores. Es extraordinario ver la manifestación hoy de cariño, de amor y de respeto por el proyecto de las Siete Transformaciones y el Plan de la Araguëñidad", expresó Sánchez, quien acompañó a los candidatos para la reelección: Rafael Morales, para el municipio Girardot, y Brullerby Suárez para Mario Briceño Iragorry.

Asimismo, afirmó que en toda la entidad, de forma simultánea, se hizo la actividad para apoyar a los 18 candidatos a las alcaldías y más de 300 cargos a elegir de concejales y concejalas.

Además, la mandataria araguëña quiso resaltar la importancia de la primera Consulta Popular Nacional de la Juventud, ya que es "un hecho extraordinario, inédito en todo el mundo, donde se harán dos elecciones en un mismo momento", y por ello invitó a toda la juventud venezolana y a la colectividad en general para que se sumen a la "extraordinaria" campaña que concluirá en un resultado virtuoso de elecciones que los acercan a un nuevo momento, una nueva época y una

nueva forma de gobernabilidad.

Por su parte, Rafael Morales, candidato del PSUV por el municipio Girardot, enfatizó el compromiso de su gestión con las necesidades del pueblo.

"Hemos venido construyendo a través de asambleas en las salas de autogobierno popular en cada circuito comunal del municipio Girardot ese plan que le vamos a presentar a nuestros pueblo de Maracay y Choroquí la semana que viene. Es una transformación profunda, por eso lo decimos en los discursos", afirmó Morales, luego de tener una familiaridad con la comunidad que próximamente espera volver a dirigir.

### SANTIAGO MARIÑO REAFIRMÓ SU CONTUNDENTE POVO

En este mismo sentido, el candidato a la alcaldía de Santiago Mariño, Carlos Guzmán, acompañado por el diputado de la Asamblea Nacional, José Gregorio Colmenares, partió su recorrido desde la comunidad La Orquídea hasta el Parque Biosaludable Rosario de Paya, expresando que este acto sellaba un compromiso con la Patria y la municipalidad, lo que al tener el éxito esperado podrá culminar en la realización del Plan de la Araguëñidad, que contempla directrices que beneficiarán a todos los municipios.

"Estamos llamados a ser una Alcaldía comunera, y a reafirmar nuestro compromiso con el Poder Popular", afirmó Guzmán.

### VOCES DEL PUEBLO MARIÑENSE

Grizis Campo, perteneciente a la Comuna "Base de Misiones Güerito", en representación de la juventud, aseguró que todos están totalmente preparados para el proceso electoral que les dará una visibilidad democrática en todo el país y les permitirá elegir los proyectos que más les convengan.

"Invitamos a todos a que participen en este gran encuentro del 27 de julio", expresó.

Siguiendo este mismo orden de la actividad, Grecia del Valle García, jefa de comunidad de la Comuna "Samán de Güerre", acotó que se encontraba en la actividad del municipio Mariño para apoyar la candidatura de Carlos Guzmán puesto que lo consideran un hombre humilde, que "patea la calle" de la mano con el pueblo y realmente escucha sus necesidades, unos rasgos sumamente importantes que debería tener todo dirigente político.

Sandra Sequera, jefa de UBCh en Mariño, aseguró que, en representación de los miembros de su comunidad, asistieron con todo el fervor y las ganas a este

inicio de campaña para apoyar la candidatura de Carlos Guzmán, y que este proceso solo es una muestra más de que el pueblo tiene voz en la construcción de la historia del país.

### SUCRE BRINDÓ CON TUNDENTE RESPALDO A WILSON COY

Con una masiva movilización cargada de entusiasmo, banderas tricolores, pancartas y consignas,



el municipio Sucre dio inicio oficial a la campaña en una jornada en la que el pueblo acompañó con fervor al candidato a la reelección, Wilson Coy.

El acto político, realizado en la emblemática avenida Bolívar de Cagua, reunió a más de 4 mil sucrenses que, bajo los lemas "Con mi gente de Cagua y Bella Vista se resuelve" y "Con Wilson más transformaciones", manifestaron su respaldo al aspirante, ratificando su confianza en la continuidad de un gobierno municipal inclusivo, eficiente y profundamente comprometido con las comunidades.

La actividad contó con la presencia de los candidatos al Concejo Municipal y dirigentes de la estructura política local, así como con el acompañamiento de Caryl Bertho, integrante de la Dirección Regional del PSUV, quien destacó el liderazgo de Coy y su conexión directa con el sentir del pueblo. "Es una buena oportunidad para devolverle a Wilson la empatía y lealtad que ha demostrado a los sucrenses. El municipio Sucre es ejemplo de un trabajo impecable", expresó.

Durante su intervención, Wilson Coy agradeció el respaldo del pueblo de Cagua y Bella Vista, y reafirmó su compromiso con la consolidación de un modelo de gestión orientado al desarrollo integral.

"El próximo 27 de julio lograremos una victoria rotunda. Esta Revolución es del pueblo, y con

ustedes seguiremos resolviendo y transformando desde el gobierno comunal", afirmó.

En ese sentido, aseguró que, tras su reelección, se profundizarán las políticas orientadas a fortalecer el Poder Popular, alineadas con el Plan de las 7 Transformaciones, impulsado por el presidente Nicolás Maduro, así como con el Plan de la Araguëñidad, bandera de gestión de la gobernadora Joana Sánchez.

"Los recursos seguirán siendo entregados directamente al pueblo, porque gobernamos escuchando, atendiendo y resolviendo junto a la comunidad", agregó Coy.

Como parte de la ruta electoral, el comando de campaña anunció que el próximo lunes 14 de julio se dará inicio al despliegue "casa a casa" en Cagua y Bella Vista, espacio en el que los candidatos presentarán su propuesta de gobierno para el nuevo periodo, con énfasis en la consolidación del bienestar, la participación ciudadana y el Buen Vivir.

Desde la plaza Sucre hasta la avenida Bolívar, la jornada se vivió como una verdadera fiesta popular que reafirma el arraigo de la Revolución en el territorio.

### RIBENSES SE MOVILIZARON MASIVAMENTE

El calendario electoral avanzó con fuerza en el municipio José Félix Ribas, donde el pueblo revolucionario dio una clara muestra de organización y res-

paldo durante el inicio de campaña del candidato a la reelección, Juan Carlos Sánchez.

Desde la tarde, calles y avenidas de la ciudad de La Victoria se llenaron de mujeres, hombres, jóvenes, adultos mayores, movimientos sociales y estructuras políticas que convergieron en una gran movilización, reafirmando su compromiso con la continuidad del proyecto bolivariano en el municipio.

El acto, que combinó alegría popular, música y expresiones culturales, marcó el punto de partida de una nueva etapa política que busca consolidar el trabajo impulsado en los últimos años en áreas como servicios públicos, infraestructura, programas sociales y participación comunal.

Bajo una marea de banderas y consignas, los asistentes manifestaron su respaldo al liderazgo de Juan Carlos Sánchez, quien ha logrado articular políticas públicas orientadas al bienestar colectivo y al fortalecimiento del Poder Popular, línea estratégica de la Revolución Bolivariana.

La jornada electoral del 27 de julio se vislumbra como una cita crucial para el futuro de Aragua, donde el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" busca consolidar su proyecto político, fundamentado en la participación popular, la justicia social y la construcción de una sociedad más equitativa y soberana.



COMICIOS  
2025

CIUDAD  
MCY



CANDIDATO A LA REELECCIÓN

# Daniel Perdomo: líder con raíces profundas y visión transformadora

CIUDAD MCY | PRENSA REVENGA  
FOTOS | CORTESÍA

> A lo largo de su carrera, Daniel Perdomo ha ocupado diversos cargos que reflejan su compromiso con la juventud, la comunidad y el desarrollo social

En el municipio José Rafael Revenga del estado Aragua, el nombre de Daniel Francisco Perdomo Briceño resuena con fuerza como símbolo de compromiso, gestión y cercanía con el pueblo.

A pocos días de las elecciones municipales del 27 de julio de 2025, su candidatura para un tercer mandato como alcalde se presenta como la continuidad de una trayectoria marcada por la acción social, la seguridad, la formación política y el liderazgo comunitario.



Su mensaje es claro: "no aspiramos solo a continuar, aspiramos a superarnos. Revenga merece lo mejor y lo mejor está por venir".

BIOGRAFÍA Y FORMACIÓN ACADÉMICA

Nacido en el estado Trujillo, Daniel Perdomo inició su camino académico en el Liceo "Cristóbal Mendoza", donde obtuvo el título de Bachiller en Ciencias en 1997.

Posteriormente, se graduó como Licenciado en Comunicación Social en la Universidad Bicentennial de Aragua (2007), destacando por su liderazgo estudiantil y participación activa en movimientos juveniles.



Nombre: Daniel Perdomo.  
Lugar: El Consejo  
Cargo al que aspira: alcalde del municipio José Rafael Revenga



INICIOS EN LA VIDA POLÍTICA

Su activismo comenzó en 1998 como miembro de la dirigencia popular en apoyo al Comandante Hugo Chávez.

Desde entonces, ha sido parte de múltiples movimientos como: Movimiento 12 de febrero, Federación Bolivariana de Estudiantes, Círculos Bo-

livarianos, y el Partido MVR. En 2004, asumió el rol de coordinador municipal de la Misión Sucre, consolidando su vínculo con la educación popular.

Su enfoque ha estado centrado en proyectos de impacto social, especialmente en áreas como educación, seguridad y desarrollo sostenible.

TRAYECTORIA POLÍTICA

- Delegado por Venezuela en el 16º Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes (2005).
- Secretario General del Centro de Estudiantes de la Universidad "Simón Rodríguez" (2005-2007).
- Vicepresidente de los Juegos Universitarios Aragua 2012.
- Coordinador Regional de la Juventud del PSUV (2011-2015).
- Director del Instituto Araguense de la Juventud (Insajuv).
- Candidato suplente a la Asamblea Nacional.
- También presidió la empresa socialista Circalesa entre 2015 y 2017, fortaleciendo el modelo de producción local.

GESTIÓN COMO ALCALDE

Desde 2017 ha ejercido como alcalde del municipio Revenga, liderando iniciativas que han mejorado la infraestructura, la atención médica, la seguridad y la participación ciudadana.

En 2025 busca la continuidad de su gestión en un tercer periodo, respaldado por el Comando de Campaña "Aquí Estamos Pa' Resolver".

HOMBRE DE FAMILIA Y VALORES PERSONALES

Fuera del ámbito político, Daniel Perdomo se describe como un hombre de familia, amante de la lectura, la formación continua y las actividades físicas. Esta dimensión personal refuerza su imagen como un líder cercano, empático y comprometido con el bienestar colectivo.

Daniel Francisco Perdomo Briceño representa una figura política que ha sabido combinar formación, experiencia y sensibilidad social. Su historia es la de un ciudadano que ha crecido junto a su comunidad, y que hoy se proyecta como un referente de liderazgo transformador en el municipio José Rafael Revenga.

## Contenidos en el área de lenguaje serán adecuados a través de consulta nacional

> La nueva consulta se suma al esfuerzo presentado al país para ordenar los programas educativos relacionados con las materias de la identidad

CIUDADM CY | CONELMAZODANDO | MPPE FOTO | CORTESÍA

Comenzó una consulta nacional para escuchar las propuestas de contenido para la enseñanza y aprendizaje en el área de las prácticas del lenguaje del Subsistema de Educación Básica, el cual incluye los niveles de educación inicial, primaria y media, informó el ministro del Poder Popular para la Educación, Héctor Rodríguez.

El ministro recordó que esta consulta se suma al esfuerzo presentado al país para ordenar los programas educativos relacionados con las materias de la identidad: historia, geografía y ciudadanía; además de ciencias naturales, matemáticas y, a partir de este momento, castellano o prácticas del lenguaje.

"Hemos presentado al país estos cuatro documentos, no es un currículum nuevo, es tratar de ordenar todo lo que está sobre la mesa, de darle coherencia temporal, que coincida con los tiempos escolares y tampoco son los documentos finales", destacó Rodríguez.

Además, instó a los maestros a trabajar en estos contenidos durante todo el mes de julio, y ordenarlos año por año.

"Sé que estos temas no son fáciles porque tenemos diversidad de opiniones, pero tratemos de trabajar desde lo que nos encuentra y demos el debate en lo que estamos en desacuerdo", sentenció. El documento final se aplicará durante el año escolar, que comienza en septiembre, para realizar correcciones y nuevas propuestas, acotó Rodríguez.



Una vez aplicado el contenido en las aulas, se tratará de llegar a un consenso para transformar y mejorar la calidad educativa. "Les pido que se abra el debate, con libertad, con altura, hay que ganar la narrativa, hay que escuchar con atención, seguramente en la crítica encontraremos las cosas que nos faltan", puntualizó.

Además, en su cuenta de Instagram incentivó a los docentes a enviar sus aportes a la dirección de correo electrónico: [consultacontenidoeeducativo@mppe.gob.ve](mailto:consultacontenidoeeducativo@mppe.gob.ve); además de informar sobre el documento destinado a esta iniciativa, el cual se encuentra disponible en la página web del MPPE.

## EN EL OCCIDENTE DEL PAÍS

# Presidente Maduro visitó zonas afectadas por lluvias

> El mandatario venezolano subrayó que la forma en que se ha enfrentado la emergencia refleja la coordinación entre las autoridades y las comunidades organizadas para asistir a las familias afectadas

CIUDADM CY | TELESUR FOTOS | CORTESÍA

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, se trasladó al estado Mérida para constatar los estragos ocasionados por las intensas lluvias que han golpeado diversas regiones del país, y hacer balance de las tareas de recuperación en 82 frentes de trabajo abiertos por las autoridades, en aras de proteger al pueblo y devolver al territorio su dinamismo productivo.

Durante su recorrido, el mandatario destacó que se llevan a cabo labores de atención en todo el territorio nacional, especialmente en estados como Apure, Portuguesa, Barinas, Cojedes, Amazonas, Zulia, Trujillo y Táchira, donde el temporal ha dejado considerables daños.

El presidente Maduro indicó que actualmente existen 82 equipos de trabajo activos para restablecer la normalidad en las comunidades afectadas por las inundaciones.

El presidente venezolano enfatizó que esta nueva emergencia climática, que impacta a toda la región andina, es un llamado a planificar y construir infraestructuras considerando los efectos del cambio climático y la explotación indiscriminada de la naturaleza.

Por su parte, el gobernador Arnaldo Sánchez informó que ya se completó la etapa inicial de la rehabilitación, que permitió a los productores agrícolas reactivar la salida de sus cosechas.

"Ahora avanzamos hacia una segunda fase, centrada en desarrollar soluciones de ingeniería que eviten que estas emergencias se repitan", detalló el funcionario.

En un balance presentado al jefe de Estado, Sánchez explicó que el fenómeno climático extremo generó afectaciones en 82 tramos viales, los cuales han sido recuperados en su totalidad, garantizando así la circulación y el abastecimiento de alimentos y bienes esenciales hacia otras entidades.

Las precipitaciones provocaron daños en 10 municipios y afectaron alrededor de 40 puentes, tanto de uso principal como para actividades agrícolas. No obstante, gracias a la labor coordinada entre distintos niveles de gobierno, se logró restablecer la conectividad en tiempo récord, habilitando el primer acceso en menos de 24 horas.



Maduro reiteró que la respuesta a la crisis demuestra la articulación entre las instituciones y el Poder Popular organizado para brindar apoyo a las familias damnificadas. "Seguimos en lucha constante junto al pueblo. Con el pueblo, todo, sin el pueblo, nada", subrayó.

En el marco de su visita, Maduro anunció también la activación de la Gran Misión "Madre Tierra Venezuela", una estrategia nacional con siete ejes para impulsar la recuperación ambiental, fomentar la regeneración ecológica y fortalecer la capacidad de mitigación frente al cambio climático, con el objetivo de proyectar un modelo de desarrollo sustentable para el país.



# Venezuela y Namibia revisan cooperación bilateral

> Los Gobiernos de Venezuela y Namibia revisaron hoy los avances en la cooperación bilateral priorizados por los presidentes de ambos países, informó una fuente oficial

CIUDADM CY | PRENSA LATINA FOTO | CORTESÍA

El ministro venezolano para Relaciones Exteriores, Yván Gil, reveló en su cuenta de Telegram que sostuvo una conversación telefónica con su homóloga de ese Estado africano, Selma Ashipala-Musavyi.

En el diálogo evaluaron sectores como hidrocarburos, minería, educación, agricultura, servicios aéreos y vivienda, indicó.

Asimismo, Gil anunció que, con el compromiso de fortalecer estos lazos, "acordamos realizar en Caracas, en el último trimestre del año en curso, la II Comisión Mixta Binacional para profundizar en nuestra colaboración estratégica".

El canciller señaló que también intercambiaron perspectivas sobre la iniciativa del presidente Nicolás Maduro de convocar una Cumbre por la Paz y contra la Guerra, "una propuesta necesaria ante el convulsado escenario global y las agresiones contra Palestina e Irán", apuntó.

El canciller bolivariano agradeció al Gobierno de Namibia por su firme apoyo a Venezuela y su rechazo en foros internacionales a las ilegales medidas coercitivas

unilaterales impuestas contra el pueblo.

Ambas naciones establecieron relaciones diplomáticas el 22 de mayo de 1990 y con la llegada al poder del Comandante Hugo Chávez (1954-2013) estas se vieron fortalecidas.

En la actualidad, Caracas y Windhoek tienen firmados 22 instrumentos de cooperación en materia política, educación, cultural, servicios de biblioteca, comunicación, minería, petróleo, agricultura, vivienda, mujer e igualdad de género, procesos electorales, trabajo y desarrollo social, según fuentes oficiales.



TESTIMONIO PALPABLE DEL ESPÍRITU INNOVADOR

# UBA recibió reconocimiento en Concurso Nacional del TSJ

> La institución fue reconocida por el desempeño excepcional de su talento estudiantil y sus aportes en un reciente encuentro de gran relevancia nacional



CIUDAD MCY | PRENSA UBA  
FOTOS | CORTESÍA

La Universidad Bicentennial celebra la destacada participación de Luis Pérez, uno de sus estudiantes de la Escuela de Derecho en la fase final del concurso "Prospectivas Tecnológicas 2025", una iniciativa del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que congregó a talentos de todo el país.

La casa de estudios también recibió un reconocimiento especial por el compromiso y las propuestas innovadoras de su comunidad estudiantil.

TALENTO ESTUDIANTIL

Luis Pérez, estudiante de la Escuela de Derecho de la UBA, formó parte de un selecto grupo de apenas 12 jóvenes de todo el país que fueron elegidos para esta importante competición.

Su sobresaliente desempeño en la fase final del certamen no sólo subraya su talento individual y su profunda dedicación al estudio del derecho y a la innovación, sino que también establece un hito para las futuras generaciones de abogados formados en la institución.

RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL

En el acto de cierre de "Prospectivas Tecnológicas 2025", la Universidad Bicentennial fue honrada con un reconocimiento especial. Este galardón fue



otorgado en mérito a todas las propuestas presentadas por los estudiantes de la institución y, en general, por la notable y entusiasta participación de su comunidad estudiantil en el certamen.

Este reconocimiento es un testimonio palpable del espíritu innovador y la dedicación que caracteriza a la Universidad Bicentennial y su compromiso con la excelencia académica y la formación de profesionales capaces de enfrentar los desafíos del futuro.

Este importante logro no sólo enaltece el nombre del estudiante y de la Escuela de Derecho, sino que también reafirma el papel de la Universidad Bicentennial como una institución comprometida con la formación de profesionales capaces de innovar y responder a los desafíos del ámbito jurídico y tecnológico en Venezuela.

EDUCACIÓN INCLUSIVA Y DE CALIDAD

# C.E.N. "Carlos Manuel Arrieta" celebró hitos académicos en formación farmacéutica

> En la actividad, los jóvenes hicieron la presentación de la misa magistral, una galería de farmacia y el bautizo de dos revistas farmacéuticas donde mostraron los conocimientos adquiridos a lo largo de los tres primeros lapsos del año escolar



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

En un evento que marca un significativo avance para la educación aragüeña, el Complejo Educativo Nacional "Carlos Manuel Arrieta", ubicado en el municipio Girardot, fue escenario de la presentación de la misa magistral, una galería de farmacia y el bautizo de dos revistas farmacéuticas, protagonizadas por los estudiantes de 1er año de la especialidad de Técnico Profesional en Salud, mención Farmacia.

La jornada, de gran relevancia académica y formativa, fue encabezada por la directora de la institución, Quelin Montilla, y el profesor Wilman Belloirín, quienes junto a estudiantes, padres y representantes celebraron este importante paso en la trayectoria educativa de los jóvenes.

Durante el primer segmento de la actividad, la clase magistral, los alumnos demostraron los conocimientos adquiridos a lo largo de los tres primeros lapsos del año escolar.

A través de la exposición de detalladas maquetas, los jóvenes abordaron temas esenciales, entre los que destacan: tipos de medicamentos y conceptos fundamentales de la farmacéutica, entre otros conocimientos clave.

Posteriormente, la comunidad estudiantil ofreció una dramatización en el salón "Farmarieta", donde escenificaron de manera didáctica la

importancia del buen trato al público en una farmacia, así como el reconocimiento de los diversos componentes de los medicamentos.

Un momento emotivo de la jornada fue la bendición de las revistas creadas por los estudiantes de 1er y 2do año de la misma especialidad, publicaciones que recopilan el trabajo y el esfuerzo de estos jóvenes a lo largo del ciclo escolar.

PENSUM INNOVADOR

El Complejo Educativo Nacional "Carlos Manuel Arrieta" se distingue por ofrecer un innovador programa que permite a los jóvenes egresar como Técnicos Profesionales en Salud, mención Farmacia, además está la otra opción de obtener el título de bachilleres en Ciencia y Tecnología.

Esta especialidad técnica de salud, impulsada por las políticas públicas en materia de educación del presidente Nicolás Maduro, a través del Ministerio del Poder Popular para la Educación, forma parte de un plan de expansión desde los planteles educativos, con el objetivo de nutrir el "Semillero de la Patria" desde las bases.

Con un plan de estudios de seis años, los estudiantes profundizan en una amplia gama de temas relacionados con la educación en salud y farmacia, explorando áreas como botánica, farmacéutica y semiología, entre otras disciplinas.

Este enfoque integral no solo prepara a los jóvenes con grandes oportunidades para su inserción en el campo laboral, sino que también les otorga una ventaja académica significativa: al ingresar a la universidad para cursar la carrera de medicina, solo requieren cuatro años de estudio, ya que el título de técnico profesional les sirve como base para adelantar un año.

La directora Quelin Montilla enfatizó: "nuestra institución tiene ahora el privilegio de tener el plan de expansión, tenemos entonces que estos chicos dentro de seis años van a tener el título que dice técnico profesional especialidad Salud mención Farmacia".

Por su parte, el profesor Wilman Belloirín expresó su orgullo: "como docente me siento orgulloso de enseñar a estos muchachos, sé que son el futuro de nuestro país, y gracias también al ministro Héctor Rodríguez y al presidente Nicolás Maduro, por continuar impulsando una educación más inclusiva y de calidad".

Es importante destacar que, este plantel educativo aragüeño es pionero en esta especialidad en la entidad, formando a nuevas generaciones de profesionales de la salud.

Finalmente, las autoridades invitaron a los jóvenes interesados a estar atentos, ya que próximamente se abrirán las inscripciones para cursar esta especialidad en el venidero año escolar.



SATRIM.ALCALDIAGIRAROOT.GOB.VE

@SATRIMGIRAROOT

**CUMPLE CON TU DEBER TRIBUTARIO**

**Y CONVIÉRTETE EN UN BUEN CONTRIBUYENTE**

EN LIBERTADOR

# Aragüeñas participaron en clase de defensa personal



> La jornada le proporcionó a las mujeres confianza para enfrentar los desafíos de la vida diaria y protegerse de situaciones peligrosas

IRENE RODRÍGUEZ  
CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

En el municipio Libertador, las féminas se reunieron para participar en una clase de defensa personal, que les brindó herramientas valiosas para ponerlas en práctica al momento de sentirse en peligro.

La actividad de artes marciales fue impartida por la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, y la candidata a

la Alcaldía por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), Flor Castillo, ambas grandes deportistas que ostentan cinturón negro en la disciplina de Kenpo.

En la jornada, las aragüeñas aprendieron técnicas básicas, entre ellas: puño recto, gancho, patadas frontal y lateral, bloqueos, proyecciones y golpes de codo.

Las clases de autodefensa son valiosas, ya que les proporciona a las mujeres confianza para enfrentar

los desafíos de la vida diaria y protegerse de situaciones peligrosas.

"Estamos seguros que, con la fuerza que caracteriza a esta lideresa de las bases, vamos a consolidar la transformación profunda de Palo Negro y San Martín de Porres", refirió la gobernadora Joana Sánchez en su cuenta oficial de Instagram (@johanitakenpo).

"En Aragua los candidatos lo tienen todo, como dijo el presidente Nicholas Maduro, ¡Más cerca más soluciones!", recalcó.



## Eventos y Festejos Arcal

Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

\*Salones de eventos \* Agencia de Festejos \* Show / Sorido \* Alquiler de mobiliario \* Decoración

39-404 22-673

@eventosarc



RUMBO A LA SELECCIÓN NACIONAL

# Nieves Arango se alzó con tres preseas en el "Batalla de Carabobo"

CIUDAD MEY | PRENSA IRDA  
FOTOS | CORTESÍA

En las instalaciones del Instituto Regional del Deporte de Aragua fue recibida por todo lo alto la atleta Nieves Arango, luego de su gran actuación en el Torneo "Batalla de Carabobo 2025" de Tiro con Arco, en el que se alzó con tres medallas: dos de oro y una de plata.

Arango recibió un reconocimiento de manos del presidente del IRDA, Carlos España, y su vicepresidente, Edgardo Díaz, en nombre de la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, por sus impresionantes resultados, que la posicionan como una de las figuras más prometedoras de este deporte a nivel nacional y también marcó su reincorporación oficial a la selección de Venezuela.

La atleta exhibió un dominio notable a lo largo de la competencia y aseguró el primer lugar en la ronda clasificatoria.

Su destreza le permitió obtener la medalla de oro en dos categorías: la ronda clasificatoria y la ronda olímpica por equipo mixto.

Además, obtuvo una merecida medalla de plata en la ronda olímpica individual, consolidando un palmarés que refleja su alto nivel competitivo y versatilidad.

**SATISFACCIÓN Y ORGULLO**

La atleta expresó su satisfacción y orgullo: "gracias a mis resultados, he vuelto a formar parte de la selección de Venezuela".

Arango también enfatizó el honor que representa para ella

> La aragüeña ganó tres preseas en la competición de Tiro con Arco y demostró su excepcional talento, disciplina y dedicación



IRDA, Carlos España, y su directiva: "esta nueva dirección ha sido fundamental, ya que he recibido un apoyo significativo, lo cual no siempre fue el caso anteriormente. Se han visto resultados y me han ayudado muchísimo", afirmó.

Finalmente, Nieves Arango expresó su profunda gratitud. "Quiero agradecer a la gobernadora Joana Sánchez por el apoyo constante", expresó.

**MIRADA HACIA EL FUTURO**

Ahora, la atleta aragüeña se enfocará en su próximo objetivo. "A partir de ahora, iniciaré una concentración para los Juegos Bolivarianos, programados para septiembre. Este torneo reciente fue crucial para la selección de los atletas que representarán a Venezuela en la disciplina. Espero, con la ayuda de Dios, poder representar dignamente a Aragua y a Venezuela en los Juegos Bolivarianos de 2025".

**ACTUACIÓN DESTACADA DE LOS MASCULINOS**

En la rama masculina, Aragua también destacó con varios podios, con la gran participación de Eduardo González y Carlos Jaimes en el Torneo "Batalla de Carabobo 2025" de Tiro con Arco, sumando entre las dos cuatro preseas.

González sobresalió al ganar medalla de oro en la ronda clasificatoria y ronda olímpica individual adulto, así como plata en ronda olímpica individual abierta. Por su parte, Carlos Jaimes, se alzó con el oro en la ronda olímpica por equipo mixto.

representar a Aragua. "Es un gran orgullo, y traer medallas es sumamente gratificante. Continuaré preparándome para alcanzar más logros", aseveró.

**PROFUNDA GRATITUD**

La arquera aragüeña extendió su agradecimiento al presidente del